

(WP3 - Politicians)**INFORMACIÓN SOBRE EL TRATAMIENTO DE SUS DATOS PERSONALES**

Usted está participando en un estudio sobre "La belleza de ser élite: evaluaciones estéticas y (des)ventajas sociales en torno a la élite en Buenos Aires". Para ello, recopilaremos datos personales relacionados con usted. Estos datos serán tratados de conformidad con el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) de Bélgica y de la Unión Europea.

En este documento, explicamos lo que haremos con esta información. También le explicamos lo que puede hacer si tiene más preguntas, o si decide que no quiere que sus los datos sean utilizados después de todo.

Uso de sus datos personales

Durante esta entrevista/observación, recogeremos datos personales, como edad, sexo, educación, profesión, entre otros.

También recogeremos algunos datos definidos como "datos de categoría especial", en particular su origen étnico, su orientación sexual, asociación política, entre otros.

Sólo recogeremos y utilizaremos la información que necesitemos para los fines de este estudio. Más concretamente, queremos conocer más sobre el papel de la belleza en su vida: qué encuentra bello en los demás, qué hace para tener buen aspecto y cómo juzga el aspecto de los demás. El principal objetivo de la investigación es mapear y explicar cómo se configura la belleza en Buenos Aires, especialmente en relación con los grupos de élite. Es decir, cómo se realizan las evaluaciones sobre la apariencia estética, y cómo estas evaluaciones marcan límites simbólicos. Más aún, cómo estos límites (re)producen límites sociales: demarcaciones dentro de la estructura social que cristalizan en (des)ventajas sociales. El objetivo específico de la investigación es permitir un acercamiento a los procesos de la construcción, presentación y autoevaluación de la imagen pública de políticos/as, focalizando en estrategias de codeswitching. Los datos recogidos podrán reutilizarse en futuros estudios sobre la belleza y la apariencia.

Cuando publiquemos información sobre esta investigación, nos aseguraremos de que usted nunca pueda ser identificado. Cuando procesemos sus datos, eliminaremos toda la información que pueda identificarle, como su nombre o los nombres de los miembros de su familia o de su empresa, o sus datos de contacto. Esta información se separará de los demás datos del estudio y se sustituirá por un código único. De este modo, sus datos ya no podrán relacionarse fácilmente con la información que nos facilite. Sólo el investigador podrá relacionar los datos con usted. Sin embargo, esto sólo ocurrirá en casos excepcionales, por ejemplo si usted desea ejercer su derecho de acceso, rectificación o supresión de sus datos.

El tratamiento de los datos se basará en el interés público. Esto significa que la investigación dará lugar a avances en el conocimiento y generará ideas que (directa o indirectamente) beneficien a la sociedad.

Los investigadores conservarán sus datos durante 10 años una vez finalizado el estudio en un lugar seguro de la Universidad Católica de Lovaina (KU Leuven). Transcurrido este periodo, sus datos personales se eliminarán definitivamente si ya no son necesarios para los fines de la investigación.

Sus derechos

Tiene derecho a solicitar más información sobre el uso de sus datos. También tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o suprimirlos.

Si desea ejercer alguno de estos derechos, póngase en contacto con los investigadores utilizando los datos de contacto que figuran al final de esta página informativa.

Otros destinatarios de sus datos

En caso de que el estudio fomente la colaboración con otra institución de investigación, los datos de la investigación se compartirán con investigadores de dicha institución. Sólo se compartirán con ellos los datos seudonimizados, es decir, con su nombre ya modificado. Por lo tanto, no podrán vincular los datos a personas concretas.

Datos de contacto

Todos los datos serán almacenados y controlados por la KU Leuven en Lovaina, Bélgica. Sólo las investigadoras Carolina Rabasa Rucki y Giseline Kuipers tendrán acceso a sus datos personales. Si tiene alguna pregunta sobre este estudio, incluido el tratamiento de sus datos personales, no dude en ponerse en contacto con ellas. La investigadora principal es la profesora Giseline Kuipers: giseline.kuipers@kuleuven.be. También puede ponerse en contacto con: carolina.rabasarucki@kuleuven.be

Para cualquier otra pregunta o duda sobre el tratamiento de sus datos personales, póngase en contacto con Toon Boon, responsable de protección de datos para la investigación de la KU Leuven (dpo@kuleuven.be). Especifique el estudio en cuestión mencionando el título y los nombres de los investigadores participantes.

Si, tras ponerse en contacto con el responsable de la protección de datos, aún desea presentar un reclamo sobre el uso de sus datos personales, puede dirigirse a la Autoridad Belga de Protección de Datos (www.gegevensbeschermingsautoriteit.be).